

Berner Zeitung, 26.4.2014, S. 6

OUTSIDERKUNST IM KORNGHAUSFORUM

Die **Kunstwerkstatt Waldau** feiert ihr zehnjähriges Bestehen. Zu diesem Anlass hat der Trägerverein zusammen mit 22 Kunstschaffenden eine Publikation erarbeitet. Diese gibt Einblick in das künstlerische Schaffen Psychiatriefahrer. Die individuell von den Nutzern und Nutzerinnen der Kunstwerkstatt gestalteten Kartoneinbände machen jedes Buch zum Einzelstück. Die Unikate werden nun im Rahmen einer Ausstellung im Kornhaus-

forum (bis am 17. 5.) präsentiert. Kurator ist Claude Haltmeyer, der sich seit geraumer Zeit für sogenannte Outsiderkunst starkmacht.

Im Kulturpunkt im Progr zeigt Haltmeyer zeitgleich die Schau «Blicke zurück – **Werke aus der Sammlung Morgenthaler**» (bis am 24. 5.). Der in der Waldau tätige Walter Morgenthaler liess seine Patienten – darunter Adolf Wölfli – zu Therapiezwecken zeichnen und schreiben. *hl*
